

Alianza Verde y Gobierno Petro liman asperezas tras reunión con mininterior

La cancelación de una reunión que los miembros de Alianza Verde aseguran haber pactado con el presidente Gustavo Petro fracturó la relación entre el partido y el Gobierno. La colectividad, que algunos dentro del oficialismo definen como “el segundo anillo” de la coalición de Gobierno, luego de los partidos que conforman el Pacto Histórico (primer anillo), empezó a alejarse del presidente Petro debido a las diferencias durante la discusión de la reforma política que presentó el Ejecutivo ante el Congreso.



“Otro gesto de paz que reconocemos”: Gobierno sobre fin del paro armado en Chocó

El Ejército de Liberación Nacional (Eln) decidió ponerle fin al paro armado que anunció el pasado martes y que puso en marcha a las 6:00 p.m. del pasado jueves 15 de diciembre, afectando a las comunidades aledañas a los ríos San Juan, Sipí, Cajón y Calima, en Chocó. El levantamiento del paro armado lo anunció el presidente Gustavo Petro, quien mediante su cuenta de Twitter destacó además que “la Fuerza Pública estará apoyando a la población civil del Chocó y el Valle con acciones humanitarias”.





Eln levantó el paro armado en Chocó y Valle, según ministro Alfonso Prada

El ministro del Interior, Alfonso Prada, confirmó que el paro armado del Eln, iniciado el pasado 15 de diciembre por el frente occidental 'Omar Gómez' en Chocó y el Valle del Cauca, se levantó este 20 de diciembre. EL TIEMPO pudo establecer que por esta amenaza, hasta el lunes, 34.114 personas estaban confinadas en la zona.

